



Civilidad Atlántica (II)

Miércoles 25 de septiembre de 2013, 20:18h

El individuo occidental parece haber dejado de asumir la responsabilidad que le toca, el estado gestado en la segunda mitad del siglo XX no se considera ya capaz de encontrar por sí mismo las riendas que permitan afrontar con éxito el problema y, en definitiva, la ausencia de civismo tiende a ubicarse de tal forma que el ciudadano se olvida con relativa facilidad de que lo es.



FERNANDO GONZÁLEZ Y GALÁN

Profesor en la Universidad Comunera

3 artículos

En este contexto, Paraguay, país entre Argentina y Brasil institucionaliza la Civilidad en conmemoración de las primeras elecciones democráticas en el Continente Americano. Tales elecciones se celebraron en Paraguay durante la plenitud del Siglo de Oro español. Juan Bautista Rivarola en **“La Ciudad de la Asunción y la Cédula Real del 12 de Septiembre de 1537: Una lucha por la libertad”**, Julia Velilla Laconich en **“La ideología de la independencia en el Paraguay”** y más recientemente Martín Llano en colaboración con Santiago Manchini lo confirman.

Además, Paraguay es uno de los pocos países que conserva oficial el idioma guaraní (que adquirió el lenguaje escrito gracias a los jesuitas) junto al español. Conservación que es propia de la civilidad.

Si, en la actualidad, los estados tradicionales y sus instituciones se ven con graves límites para solucionar los problemas generados tras el final de la Guerra Fría, éstos deben fortalecer e impulsar la defensa de las ideas de libertad, tradición parlamentaria y democracia desde el ejemplo de civilidad estimulado por este generoso país llamado Paraguay (generosidad reconocida actualmente por unitedexplanations.org) y apostando seriamente, desde la civilidad, por un gran marco de convivencia y colaboración comercial entre los continentes que baña el Atlántico. En esta línea entiendo que debe ir el **Acuerdo Trasatlántico para el Comercio y las Inversiones** entre Estados Unidos y la Unión Europea, donde Irlanda, Canadá, Estados Unidos, Países Bajos, Reino Unido, Dinamarca y Finlandia se encuentran también entre algunos de los países más generosos del mundo.

¿Te ha parecido interesante esta noticia? Si (9) No(0)

Presupuestos a estrenar → buscan proyectos

Presupuestos Participativos



MADRID

BIEN POR CASADO



- ▶ **Mundiales. Balsamo, nueva campeona y protagonismo para Mavi García**
- ▶ **Rally. Fallecen dos pilotos españoles en la carrera de Llanes**
- ▶ **El Real Madrid vuelve a la oscuridad pero mantiene el liderato | 0-0**
- ▶ **Superbike. Muere Dean Berta Viñales, de 15 años, en el Circuito de Jerez**

+ 0 comentarios

► El Atlético ya no puede seguir escapando más de sus problemas | 1-0

EDITORIALES

- *La perversa dependencia del Gobierno de los escaños de ERC*
- *Sánchez apoya el esperpento de un Senado plurilingüe*



Rompe el cono por la parte suroeste y deja "una colada enorme"



Así es la lluvia de cenizas y piroclastos que ya cubre toda La Palma



Las fuertes lluvias de la Dana ponen en alerta a siete comunidades



El Barcelona da otra vuelta de tuerca: Koeman ya dispara



EL IMPARCIAL

(C) 2008 Editorial Imparcial de Occidente SA
Alfonso XII, 36 4º Iz. - 28014 Madrid
Tel. 917583912 - redaccion@elimparcial.es

